

REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn

Avril 2024

Mercredi 3 avril 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Football : lourde défaite des filles de la D2

Montauban espérait bien prendre sa revanche du match aller contre les filles d'A. Benedet ; chose faite après sa large victoire de dimanche sur le score de 6 à 1. Elles n'ont pas su résister à la très forte pression montalbanaise de la première à la dernière minute qui s'est payée à la fin du match au prix fort. Heureusement, Le Mans et Metz ont concédé des nuls à domicile ce qui permet aux filles de conserver deux petits points d'avance sur le premier relégable. Maintenant, il y aura dans 15 jours la venue de Nice qu'il faudra aborder avec une détermination à toute épreuve et un moral tout neuf. Enfin, les 15 ans territoire ont ramené un bon nul de l'entente du Levézou. Samedi prochain à 18 heures au stade Maurice Rigaud, face à Druelle, un mal classé avec 15 points pour seulement 4 petites victoires, les joueurs de Lacourt auront tout intérêt à s'imposer pour se replacer bien sûr dans le trio de tête et faire

oublier à tous la mauvaise défaite de Saint-Juéry. Pour cela, il faudra retrouver les valeurs traditionnelles du football face à des Aveyronnais qui tenteront de venir prendre des points pour espérer encore dans leur maintien. Même chose pour la réserve de O. Remazeilles qui accueille samedi à 20 h 30 à D. Gach les voisins de Gaillac, avant dernier de la classe avec neuf petits points. Pour faire simple, une défaite ne serait pas une bonne chose et une victoire permettrait de prendre un grand bol d'air au classement et d'oublier la lourde défaite d'Onet Le Château. La trois accueille Roquecourbe samedi à 20 h sur le stade de la Guitardié. Les 18 ans reçoivent samedi à 15 h 30 à la Guitardié l'entente du Vignoble. Les 16 ans iront jouer samedi à 14 h à Fenouillet. Les 14 ans seront dimanche à 14 h à Montauban. Enfin, chez les filles, la réserve jouera dimanche à 15 h à l'entente du Canal Nord.

Vendredi 5 avril 2024

MARSSAC-SUR-TARN



Florence Olivier et son accordéon./DDM

Un thé dansant pour fêter le printemps ce samedi

Demain, samedi 6 avril de 14 heures à 17 heures, à la salle polyvalente, aura lieu le premier thé dansant organisé par le centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville avec l'orchestre Florence Olivier.

Cette animation gratuite est offerte par le CCAS dans le cadre de la politique de la ville en faveur des seniors pour lutter contre la solitude mais elle est aussi destinée aux plus jeunes

afin de favoriser le lien social et les échanges intergénérationnels.

Venez fêter le printemps et partagez avec nous un moment convivial et récréatif ! Invitez vos voisins et vos amis, pour venir passer une après-midi festive dans une ambiance chaleureuse pour oublier pendant un moment les petits soucis du quotidien. Entrée gratuite, meilleur accueil à tous.

Mercredi 10 avril 2024

MARSSAC-SUR-TARN

De bons résultats pour les seniors du ballon rond

Les joueurs de J. Lacourt ont fait l'essentiel en s'imposant 3 à 0 contre Druelle. L'essentiel parce qu'il a manqué de l'efficacité offensive pour avoir un score beaucoup plus conforme à la physionomie du match et surtout un engagement physique digne de ce nom. Il faudra donc faire nettement mieux lors du prochain match à Mende, pour espérer un résultat positif. Grâce à un but dans les toutes dernières minutes, la réserve s'est imposée 3 à 2 dans son derby face aux voisins de Gaillac. A cinq journées de la fin du championnat, c'est une victoire très importante et surtout rassurante pour son avenir en R3. L'équipe 3 a fait un nul logique contre Roquecourbe. Les 18 ans continuent leur petit bonhomme de chemin en gagnant 3 à 0 contre l'entente du Vignoble. Les 16 ans ont réussi une performance en s'imposant à Fenouillet 3 à 1. Les 14 ans ont signé la performance du week-end en allant gagner 2 à 1 à Montauban.

Large victoire des filles en R2

Chez les filles, la R2 est revenue de l'entente Canal Nord avec une large victoire, 6 à 0. Les 18 ans R1 n'ont pas résisté à leurs homologues de l'ASPTT Montpellier, battues 4 à 0. Enfin, les 15 ans sont allés chercher une victoire par 2 à 0 à Labruguière. Dimanche prochain, en recevant l'OGC de Nice à 15 h au stade Rigaud, les filles d'A. Benedet ont l'occasion de se racheter après leur large défaite de Montauban. Il faudra pour le moins prendre un point et dans l'idéal, une victoire pour se rassurer. Les Niçoises n'ont rien à perdre ni à gagner dimanche à Rigaud compte tenu de leur classement avec leurs 24 points au compteur. C'est un élément primordial dans la course à la victoire. C'est pourquoi les filles auront besoin du soutien de tous et toutes dans leur quête des trois points de la victoire. Enfin, l'équipe 3 fera un court déplacement pour se rendre à Cantepau et jouer contre l'entente du Breuil.

Mercredi 17 avril 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Football : nouvelle défaite pour les filles

Un petit ballon perdu en milieu de terrain a permis aux Niçoises de marquer le seul but de la rencontre et de gagner à Maurice Rigaud sur le score de 1 à 0. Pourtant, les filles d'Alain Benedet n'ont pas manqué d'envie, de courage et d'engagement malgré la chaleur pour s'imposer. Mais le petit brin de chance absent à l'occasion de cette rencontre et un arbitre qui a faussé le cours du match n'ont pas voulu que ce match capital bascule du bon côté. Heureusement, les concurrentes directes, Metz, Le Mans et Montauban n'ont pas réussi elles non plus à prendre le moindre point. Enfin et pour clôturer ce week-end, l'équipe 4 s'est imposée contre Albi le Breuil par 3 à 1 ce qui lui permet de tourner la tête vers le milieu de tableau.

Dimanche prochain à 15 heures le voyage à Rodez sera bien plus qu'un derby pour les filles d'A. Benedet après la défaite à domicile contre Nice. En effet, compte tenu du résultat du week-end dernier, il leur faudra penser à prendre au moins un petit point et pourquoi pas les trois points de la victoire ?

ce sera bien difficile car les Ruthénoises ne réussissent pas spécialement à nos filles à l'image de la lourde défaite subie à Maurice Rigaud lors du match aller. Mais si elles parviennent à montrer le même visage positif que face à Nice, tout est possible pour elles.

De leur côté, les garçons feront le plus long voyage de la saison en allant jouer à Mende en Lozère samedi à 17 heures Les garçons de J. Lacourt n'auront guère le choix, la victoire à tout prix s'ils veulent encore rêver à une remontada encore possible. Pour cela, il leur faudra montrer d'autres qualités physiques pour s'imposer que lors des derniers matchs et ne pas faire le déplacement pour rien. La réserve ira jouer à Baraqueville samedi à 18 heures Ce n'est jamais simple de jouer face à des équipes aveyronnaises, qui plus est à domicile mais en plus les locaux font partie des équipes du haut du classement. La trois jouera samedi à 20 heures contre Graulhet au stade D. Gach de Marssac et une victoire lui permettrait de conserver sa place dans le haut du classement.

Mercredi 24 avril 2024

MARSSAC-SUR-TARN**Foot : les filles perdent et les garçons gagnent**

La nouvelle et lourde défaite des filles devient préoccupante car les concurrents directs reviennent à grands pas. Heureusement que Metz a perdu, permettant ainsi aux filles d'A. Benedet de sauver dans l'immediat leur place en ligue 2. Les quatre derniers matchs de championnat seront donc décisifs, à commencer dimanche prochain avec la réception de Metz. On attend donc beaucoup de monde pour les encourager dans ce moment difficile. Les garçons sont revenus de leur déplacement à Mende avec une large victoire sur par 4 à 0 avec des buts de Sohili, Ochoa et Mariennella (2). Face à un adversaire en grandes difficultés en championnat, les joueurs de Lacourt ont réalisé le match qu'il fallait pour espérer encore un peu en cette fin de saison. La réserve est revenue de Baraqueville, le quatrième du championnat avec un bon nul sur le score de 1 à 1. L'équipe 3 s'est imposée par 4 à 1 face à la réserve de Graulhet ce qui lui permet de reprendre quelques places au classement.

Dimanche prochain les filles d'A. Benedet joueront à 11 heures, horaire inhabituel, à cause du traditionnel marathon de la ville d'Albi. Espérons que cet horaire soit aussi une sérieuse remise en cause des filles dans ce match entre le FC Metz, on-

zième avec 17 points et l'AMTF 9° avec 19 points. La réserve ira jouer samedi à 20 h 30 au FC Critourien en espérant poursuivre son bon parcours depuis le début de la saison face au 3° du championnat. Les 18 ans seront de leur côté samedi à 15 heures à Rodez, le 4° du classement. Chez les garçons de la R2, l'AMTF accueille samedi à 18 heures au stade Rigaud le leader Comtal avec à son actif 13 v et 2 nuls au compteur. La victoire face au leader est impérative si les protégés de Lacourt veulent encore espérer. Pour ce match aussi, le public est attendu en grand nombre. La réserve accueille Le Buisson samedi à 20 h 30 à D. Gach. Contre un mal classé, les joueurs de O. Remazeilles devront prendre les trois points de la victoire pour se replacer vers le haut du classement. La D2 jouera samedi à 20 heures à l'entente du Vignoble où ce ne sera pas facile. La D3 reçoit à D. Gach dimanche à 13 heures les voisins de Cagnac contre qui il faudra prendre des points pour retrouver quelques couleurs. Les 18 ans auront la tâche difficile à Onet, le leader du championnat. Les 16 ans reçoivent Carbonne dimanche à 13 heures à la Guitardié. Enfin, les 14 ans joueront samedi à D. Gach contre Castres en espérant prendre des points importants.

Jeudi 25 avril 2024

MARSSAC-SUR-TARN

La chorale Mélodie'nSol en concert le 27 avril

De jour en jour les répétitions s'enchaînent, le programme s'enjolie et commel'année dernière la chorale Mélodie'nSol vous invite à venir nombreux au café-concert qui aura lieu le samedi 27 avril à la salle des fêtes de Marssac. La formule est identique aux années passées, ouverture à 19 h 30 possibilité de se restaurer sur place avec une restauration simple autour de charcuterie, fromage et gâteaux maison que vous pouvez accompagner de jus de fruit, bière, vin ou café, le tout à petit prix.

Le spectacle démarre à 20 h 30. L'entrée est gratuite sans réservation.



Le groupe Elk River accompagnera la chorale le 27 avril. / Photo elk river

Au programme de la soirée : le groupe Elk River (avec ses guitaristes, violonistes, percussionniste, intervention de mandoline, banjo ou harmonica, chanteuses et chanteurs) proposera un ré-

pertoire avec des airs de danse et aussi des ballades qui donneront envie de danser sur leur musique. Ensuite la chorale de Marssac Mélodie'nSol avec Luc Antoons qui dirige une quarantaine

de choristes proposera des nouveautés, des solos, des duos, des chansons françaises où l'humour, l'esprit et la poésie seront présents.

Le groupe Elk River accompagnera la chorale sur certaines chansons et un petit chœur d'enfants viendra également agrémente la musique de leurs jeunes voix. Retenez déjà la date du samedi 27 avril sur vos agendas puisque chanter c'est pour eux : donner un espace de joie et de paix ! Alors venez nombreux, ils vous attendent et vous promettent une agréable soirée.

Pour tous renseignements
06 16 17 54 27 pas de réservation

Vendredi 26 avril 2024

Albi-Marssac veut faire tomber le leader

La date était cochée depuis longtemps dans le camp marssacois. D'abord parce qu'ils espéraient que cela leur permettrait de revenir à hauteur du FC Comtal qui est aux commandes de la poule depuis quasiment toute la saison. Ensuite pour laver l'affront du match aller soldé par une lourde défaite (4-0). Au niveau du classement, huit points séparent le leader aveyronnais des hommes de Lacourt. C'est beaucoup à quatre matchs de la fin mais Jonathan Lacourt veut jouer le coup à fond : « *notre intérêt est de gagner pour éventuellement les faire douter dans ce sprint final. Ce serait dommage de ne pas y croire* ». A la lecture du classement, il semble improbable de voir les Aveyronnais s'écrouler. Ils n'ont perdu qu'un match depuis la phase retour. Tous les autres ont été



Albi-Marssac est en confiance avant de recevoir le leader.

gagnés et la fin de calendrier leur est favorable avec deux matchs à domicile sur trois et des adversaires qui n'ont plus rien à jouer. Par contre, Jonathan Lacourt n'hésite pas à parler de « revanche ». « *On doit montrer un bien meilleur visage que lors du match aller devant nos supporters attendus nombreux* » ajoute-t-il.

Classement R1 :

1-FC Comtal, 44 pts, 2-Albi Marssac, 36 pts, 3-Garonne Gascogne, 30 pts, 4-Rodez, 29 pts, 5-Saint-Juéry, 28 pts, 6-Grisolles, 27 pts, 7-Cahors, 25 pts, 8-Saint-Sulpice, 21 pts, 9-Figeac, 19 pts, 10-Druelle, 18 pts, 11-Mende 2, 15 pts, 12-Sources Aveyron, 14 pts.